

Personalratswahlen abgeschlossen

17.12.2020

BDK mit guten Ergebnissen

Mit der Konstituierung des Gesamtpersonalrates am 10. Dezember ist die Wahl der Personalräte in diesem besonderen Jahr abgeschlossen. Der BDK konnte dabei in den Direktionen die bisherigen Ergebnisse bestätigen. Wir werden weiter daran arbeiten, gerade die Belange der Referate Kriminalitätsbekämpfung und der Abschnittskommissariate noch besser in den Fokus zu rücken.

Im Gesamtpersonalrat konnten wir unsere zwei Sitze in der Gruppe der Beamtinnen und Beamten ebenfalls halten. Hier werden wir in der vor uns liegenden Amtsperiode gewohnt konstruktiv-kritisch im Gremium mitwirken.

Im LKA konnten wir das Vertrauen der Mehrheit der Kolleginnen und Kollegen gewinnen, wofür wir uns von ganzem Herzen bedanken. Dies war eine tolle Bestätigung der Arbeit unserer Aktiven des Personalrats LKA der letzten Jahre. Wir wollen daran anknüpfen und können dies nun mit frischer Kraft tun.

Grundsätzlich gilt für den BDK: in den Personalräten sind wir unterschiedslos für alle Kolleginnen und Kollegen da. Nach dieser Maßgabe haben wir bisher gearbeitet und daran halten wir uns auch weiterhin.

Wir bedanken uns bei allen Wählerinnen und Wählern für ihre Stimme und das in uns gesetzte Vertrauen!

Schlagwörter

Berlin

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)